



Jubilarengottesdienst

Erinnern, Danken, Singen, Feiern. Wichtige Momente der eigenen Lebensgeschichte und persönlich erfahrenes Glück leuchten zum Jubiläum auf. «Lobe den Herrn, meine Seele, und vergiss nicht, was er dir Gutes getan hat» – aus tiefem Herzen kommt dieses Gebetswort des Königs David. Zum Gottesdienst am 15. Oktober um 9.30 Uhr in der Kirche sind besonders unsere Jubilarinnen und Jubilare eingeladen. Doch auch wer dieses Jahr keinen spektakulären Tag zu feiern hat, darf zurückblicken auf Gelungenes, Freude, Leid und bestandene Herausforderungen und darf wagen, Gottes Spuren im Leben zu entdecken.

Musikalisch verwöhnen Linda Peter auf der Blockflöte und Wolfgang Rothfahl an Orgel und Klavier die Gemeinde.

Der anschliessende Apéro lädt zum Verweilen und Begegnen ein.

Pfarrer Mathias Rissi (Stv.)